



Décision de radiodiffusion CRTC 2011-501-1

Version PDF

Référence au processus : 2011-55

Autre référence : 2011-501

Ottawa, le 2 septembre 2011

NB Spring and Manufacturing Ltd.

L'ensemble du Canada

Demande 2010-1694-9, reçue le 16 novembre 2010

Caribbean Circuit Television – service de catégorie B spécialisé – correction

1. Dans *Caribbean Circuit Television – service de catégorie B spécialisé*, décision de radiodiffusion CRTC 2011-501, 16 août 2011 (décision de radiodiffusion 2011-501), le Conseil a approuvé une demande présentée par NB Spring and Manufacturing Ltd. (NB Spring) en vue d'obtenir une licence de radiodiffusion afin d'exploiter Caribbean Circuit Television, un service national spécialisé de catégorie B de créneau à caractère ethnique. Dans cette décision, le Conseil note qu'au moins 10 % de la programmation diffusée au cours de chaque semaine de radiodiffusion sera en langue hindie, mais a, par mégarde, omis d'indiquer dans la version anglaise seulement que le service sera essentiellement un service de langue anglaise.
2. Par conséquent, le Conseil corrige la version anglaise de la décision de radiodiffusion 2011-501 en :

- remplaçant la première phrase du paragraphe 1 par la suivante :

NB Spring and Manufacturing Ltd. (NB Spring) filed an application for a broadcasting licence to operate Caribbean Circuit Television, a national, English-language, niche, ethnic Category 2¹ specialty programming undertaking that would be devoted to the Caribbean community and would consist of daily news and issues, politics, economic conditions, religion, youth-oriented programs and live and pre-recorded West Indian shows.

- remplaçant la deuxième phrase du paragraphe 6 par le suivant :

Accordingly, the Commission **approves** the application by NB Spring and Manufacturing Ltd. for a broadcasting licence to operate the national,

¹ As set out in Broadcasting Notice of Consultation 2008-100, as of 31 August 2011, Category 2 services will be renamed Category B services.

English-language, niche ethnic specialty Category B service Caribbean Circuit Television.

- remplaçant la condition de licence 2, énoncée dans l'annexe de cette décision par la suivante :

The licensee shall provide a national, English-language, niche, ethnic specialty Category B service devoted to the Caribbean community and would consist of daily news and issues, politics, economic conditions, religion, youth-oriented programs and live and pre-recorded West Indian shows.

Secrétaire général

**La présente décision doit être annexe à la licence.*